

## Aktuelles aus dem Bereich Inklusion

24.07.2019

### MIA ist ein Gewinn für die Modellregion Bremerhaven



[Bild vergrößern](#) Bildunterschrift (von links nach rechts):

Evelyn Lenz-Jakubczyk, Lars Müller, Maleike Schubert, Frank Eichholt, Manuel Beck, Uwe Parpart, Bernd Giesecke

Am 11.07.2019 trafen sich die Mitglieder des runden Tisches aus der Modellregion Bremerhaven zum dritten Mal. Mit dabei waren neben der MIA-Hauptansprechpartnerin Maleike Schubert, Bernd Giesecke für den Bremer Behindertensportverband, Stadtrat Uwe Parpart und der kommunale Behindertenbeauftragte Lars Müller, sowie Evelyn Lenz-Jakubczyk als 1. Vorsitzende des Geestermünder Turnvereins Bremerhaven.

Schwerpunkt der 3. Vorortberatung war die Reflektion der Entwicklungsprozesse durch das Projekt MIA, der Rückblick auf die durchgeführten inklusiven Maßnahmen, sowie die Entwicklung einer Nachhaltigkeitsstrategie für die Modellregion Bremerhaven.

Es bestand bei allen Teilnehmer\*innen Einigkeit, dass die Beteiligung am Projekt MIA grundsätzlich ein Gewinn für die Region gewesen ist und die sehr positiven Entwicklungen für die Region weitergeführt werden sollen. Ein notwendiger Baustein zur erfolgreichen Weiterführung des Themas Inklusion im und durch Sport, ist aus Sicht aller Beteiligten die Erhaltung der Koordinierungsstelle durch Maleike Schubert. Mit ihrem Engagement wurden im Rahmen der Projekte MIA (Mehr Inklusion für Alle) und InSpo (Inklusion im Sport) viele inklusive Aktivitäten für Menschen mit Behinderung durchgeführt, die Öffentlichkeit weiter auf das Thema Inklusion im Sport aufmerksam gemacht und Netzwerke mit unterschiedlichen Akteuren in der Region geknüpft.

Die nächsten Schritte sind bereits geplant. So soll noch in diesem Jahr über eine Kooperation mit den Eisbären Bremerhaven, eine Qualifizierung zum Thema Inklusion im Sport erfolgen. Eine tolle Maßnahme und ein weiteres positives Signal für mehr Inklusion für alle in Bremerhaven!

